



Anfang März fanden die diesjährig ersten Gürtelprüfung in den verschiedenen Gruppen statt. Hier die Ergebnisse:

Jugend-Gruppe, Trainer: Michael Supper & Michael Hödl:

Weiß-Gelb: Merve, Ergenc, Mehmet Mestan

Gelb: Alain Borres

Orange: Fabian Schäfauer

Braun: Tommy Flohr

Freizeit-Gruppe: Trainer Ralf Hofmann

Gelb-Orange: Elke Veit, Marcus Preissner, Jürgen Maier

Braun: Michael Lohrer

M. Lohrer macht seit 2010 Judo und hat sich jetzt schon bis zum braunen Gürtel hoch gearbeitet. E. Veit, M. Preissner und J. Maier sind erst durch ein Eltern-Kind-Training 2015 zum Judo gekommen. Alle vier zeigen, zeigt, dass man auch als Späteinsteiger mit Engagement und Fleiß noch weit kommen kann.



Kinder-Gruppe: Trainer: Ralf Hofmann & Michael Lohrer



In der großen Anfängergruppe, die im Herbst letzten Jahres gestartet hat, haben folgende Kinder den weiß-gelben Gürtel gemacht: Frida Becker, Natalie Bender, Noah Chevalier, Henry & Moritz Commenda, Alexander Prenzlin, Till Schmitt, Sophie Stoy, Ioannis Tsernov, Malte Winkelmann, Nicolas Zarbock

Gerade für die Jüngsten ist so eine Prüfung immer mit einer Menge Aufregung und Nervosität verbunden. Trotzdem haben alle eine gute bis sehr gute Leistung gezeigt und können mit

Stolz den neuen Gürtel tragen.

Sowohl die Trainer, als auch die Prüfer (R. Hofmann, M. Hödl, F.-F. Schikora) waren mit den gezeigten Leistungen sehr zufrieden.

